

Fecha 11.06.2014	Sección Primera	Página 11
---------------------	--------------------	--------------

## Entregarán en Pátzcuaro perforación de pozo de agua

**POR ABIGAÍL CRUZ**

ENVIADA

PÁTZCUARO, Mich.- Con una inversión de un millón 500 mil pesos, este martes autoridades del Gobierno federal, estatal y local harán la entrega de la perforación de un pozo de agua para la isla de Janitzio, en el municipio de Pátzcuaro, el cual beneficiará a 4 mil 458 personas de esta localidad, informó Eduardo Licona Suárez, titular de la Unidad de Coordinación y Concertación y de Enlace de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.

En entrevista con **El Sol de México**, el funcionario federal reconoció que la obra era una demanda exigida por los habitantes de Pátzcuaro, quienes desde hace varios años padecían de agua, ya que está llegando esporádicamente a la zona o llegaba de mala calidad.

Se espera que hoy en la inauguración se encuentre presente Nuvia Mayorga Delgado, directora general de Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, así como el gobernador de la entidad y otros funcionarios federales, estatales y del municipio.

“Esta visita obedece principalmente a que vamos a inaugurar una perforación de un Pozo profundo para abastecer de agua potable a toda la isla de Janitzio, donde vamos a beneficiar a 4,458 personas esta inversión se inició en el 2013”, precisó el funcionario.

Licona Suárez informó que los recursos de la obra provienen de una aportación del 80 por ciento del Gobierno federal y un 20 por ciento del estado de Michoacán.

“Es una inversión de más de un millón y medio de pesos y es para que la laguna que había en esta isla, que es de la lengua purépecha y por supuesto, esta obra que es tan sentida socialmente por todos los habitantes, precisamente hoy la estaremos entregando para uso y destino de cada uno de ellos”, detalló el titular de la Unidad de Coordinación y Concertación y de Enlace de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.

Reconoció que los habitantes de esa isla contaban con agua, pero que el servicio era deficiente, “tenían un sistema de pozo también profundo pero no alcanzaba a abastecer, ya no podía abastecer y era de muy mala calidad, por lo que la Comisión de Pueblos Indígenas a través de diferentes Estudios y Proyectos que se hicieron, fueron los que aprobaron esa obra, así como la inversión”.

